

La Sede de la UA en Alicante acoge un ciclo de conferencias sobre Astronomía - Información - 16/02/2016

La Sede de la UA en Alicante acoge un ciclo de conferencias sobre Astronomía

REDACCIÓN

■ La Astronomía será el tema central del nuevo ciclo de conferencias organizado por la Sede Ciudad de Alicante (Ramón y Cajal, 4), una propuesta integrada por cuatro conferencias, que se celebrarán de febrero a mayo. La primera de ellas tendrá lugar hoy, a partir de las 20.15 horas, con la conferencia titulada *Nuestra Galaxia, la Vía Láctea*, que impartirá Ricardo Dorda.

El ciclo abordará temas de interés sobre este tema como *La Astrofísica, la luz y la protección del cielo nocturno*, con una charla que será impartida por el profesor de la Universidad de Alicante Guillermo Bernabeu, el 15 de marzo; *Aida: una misión espacial para proteger la tierra*, conferencia a cargo de Adriano Campo, que tendrá lugar el 19 de abril; o *Astronomía de Rayos X: Mensajeros del universo extremo*, con Miguel Ángel Torrejón, que será el 17 de mayo, para cerrar el ciclo.